

6 CRÓNICA

El Diario de Labranza

Semana del 6 al 12 de junio de 2025

DELEGADO Y SU EQUIPO SOSTUVIERON PRIMERA REUNIÓN PROTOCOLAR CON LA SANITARIA

Nuevos representantes municipales coordinan acciones con Aguas San Isidro

El encuentro realizado esta semana, sirvió para establecer canales de comunicación y realizar un trabajo conjunto en Labranza.



En el encuentro participó Claudia Fuentes, gerente general de la empresa Aguas San Isidro.

En un encuentro protocolar realizado esta mañana, el recién asumido delegado municipal de Labranza, Richard Quintana, junto al gestor territorial Reinaldo Troppa y el equipo técnico de la Delegación Municipal, se reunieron con la gerencia de Aguas San Isidro, empresa encargada del servicio de agua potable en la localidad.

La cita, que fue coordinada

por Troppa, se llevó a cabo en las dependencias de la citada empresa, ubicada junto a la ruta Labranza-Temuco, y tuvo como objetivo establecer un primer acercamiento entre las nuevas autoridades municipales locales y la empresa sanitaria, así como definir líneas de trabajo conjunto para abordar las necesidades e inquietudes de la comunidad.

Asimismo, también se

aprovechó la instancia para presentar a Patricia Cárdenas, nueva gestora territorial que se agregó al equipo de la localidad.

TRABAJO COLABORATIVO

Desde la Delegación Municipal de Labranza señalaron que el encuentro permitió fortalecer la comunicación entre ambas instituciones, con el fin de agilizar la respuesta a requerimientos vecinales relacionados con el

suministro de agua, mejoras en la infraestructura y proyectos futuros.

En el encuentro también participó Claudia Fuentes, gerenta general de Aguas San Isidro y los encargados de comunicaciones de la empresa, oportunidad en que la firma se comprometió a participar activamente de este trabajo conjunto con el nuevo personal que se acaba de integrar a la Delegación Municipal de Labranza.